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療
費
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に
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く
地
区
の
中
学
校
開
校
は

　皆さん、新年明けまして

おめでとうございます。

　昨年はけがもなく一年を乗り越えることが

でき、年間最多勝を獲ることができました。

　しかし、優勝することはできず、非常に悔

しい思いをしました。今年は皆さんの期待に

応えられるよう稽古に精進します。

　これからも応援よろしくお願いいたします。

牛
久
市
長 

 

根

本 

洋

治

牛
久
市
観
光
大
使

大 関

　稀勢の里関

牛
久
市
議
会

副議長

尾野政子

議 長

市川圭一

　
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
市
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま

し
て
は
、
心
も
新
た
に
希
望
に

満
ち
た
新
春
を
お
迎
え
の
こ

と
と
心
か
ら
お
慶
び
申
し
上

げ
ま
す
。
ま
た
、
平
素
か
ら
市

議
会
の
活
動
に
対
し
温
か
い

ご
支
援
と
ご
協
力
を
賜
り
、厚

く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
新
年
を
迎
え
、
市
議
会
と

い
た
し
ま
し
て
も
、
そ
の
役
割

と
責
任
の
重
さ
を
自
覚
し
、
議

会
基
本
条
例
の
制
定
を
は
じ

め
市
議
会
の
活
性
化
と
改
革

に
取
り
組
み
、
牛
久
市
を
さ
ら

に
魅
力
あ
る「
ま
ち
」
に
す
る

た
め
に
尽
力
し
て
参
る
所
存

で
ご
ざ
い
ま
す
。

　
結
び
に
、皆
様
の
ま
す
ま
す

の
ご
活
躍
と
ご
健
勝
を
ご
祈

念
申
し
上
げ
、
新
年
の
あ
い
さ

つ
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

平
成
32
年
度
に
実
現
で
き
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　
今
年
は
、
小
規
模
特
認
校

と
し
て
の
お
く
の
キ
ャ
ン
パ

ス
が
本
格
的
に
運
用
を
開
始

し
、
牛
久
第
一
中
学
校
体
育

館
の
改
築
、
牛
久
南
中
学
校

改
修
工
事
な
ど
教
育
環
境
を

充
実
さ
せ
る
ほ
か
、
牛
久
駅

お
よ
び
周
辺
市
街
地
の
再
活

性
化
、
防
犯
防
災
対
策
の
強

化
、
空
き
家
対
策
の
推
進
な

ど
、
牛
久
市
の
魅
力
を
一
層

ア
ッ
プ
す
る
た
め
の
取
り
組

み
を
さ
ら
に
強
化
し
て
参
り

ま
す
の
で
、
皆
様
の
ご
支
援

と
ご
協
力
を
お
願
い
申
し
上

げ
ま
す
。

　
結
び
に
、
皆
様
の
ご
健
康

と
ご
多
幸
を
お
祈
り
い
た
し

ま
し
て
、
新
年
の
あ
い
さ
つ

と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　明けましておめでとうございます。

　昨年は全国各地で牛久のＰＲをし

てきました。

　本年も観光大使として、牛久を応

援していきます！

フルーツポンチ

　村上健志さん
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姉妹都市・友好都市・親善友好都市

姉妹都市 カナダ ホワイトホース市から
　ホワイトホース市民および市議会を代表して、牛久市長殿並びに牛久市の皆様に謹んで新年のごあ

いさつを申し上げます。当市は牛久市の姉妹都市として、ここ30年以上も緊密な友好関係を保ってま

いりました。この姉妹都市プログラムは、豊かな文化を相互により良く理解し啓蒙する上で重要な役

割を果たしております。両市の永続的な友好関係は、若い世代にとって、新しい経験の扉を開き、友

情の絆を結び、両国の地理的な距離を乗り越える上で、かけがえのないものです。過去の成果を振り

返るにあたって、ホワイトホースの若者たちを常に温かく迎えてくださった牛久市の皆様に、心からお

礼申し上げると共に、2017年の姉妹都市プログラムがもたらす新たな喜びと感動に期待しつつ、ごあ

いさつとさせていただきます。新しい年が牛久市の皆様にとって素晴らしきものでありますように！

ホワイトホース市長

ダン・カーティス

親善友好都市 宮城県 加美郡 色麻町から
　牛久市の皆様、明けましておめでとうございます。皆様方には、健やかに新春をお迎えのことと

お慶び申し上げます。「うしくかっぱ祭り」には、昨年も多くの色麻町民が参加し、温かく迎えていた

だきました。心から感謝を申し上げます。わが町も社会の趨勢そのままに、人口減少が顕著になり、

地方創生まったなしで取り組んでおります。また、昨年の熊本地震や東北・北海道を直撃した台風

被害等、いつ、どこで災害が起こりうるか予想のできない状況であり、親善友好都市である牛久市

の皆様とは、今後も交流事業を通して、互助的精神を深め、絆をより一層強いものにしていきたい

と思います。今年の8月には、牛久市の皆様にお会いできることを心から楽しみにしております。牛

久市のますますのご発展と市民の皆様のご多幸をお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。

色麻町長

早坂 利悦

姉妹都市 茨城県 常陸太田市から
　明けましておめでとうございます。牛久市の皆様には、希望に満ちた新春を健やかに迎えられま

したことと、心からお慶び申し上げます。毎年、「うしくかっぱ祭り」や「うしくWaiワイまつり」に

参加させていただいた折りには、心温まる歓迎をいただいておりまして、心から感謝申し上げます。

また、貴市からは「常陸秋そばフェスティバル」や「竜神大吊橋」などに多くの市民の皆様にお出でい

ただきますとともに、中学生の教育の場として農家等への民泊体験などに本市をご活用いただいて

おりますこと厚く御礼申し上げます。今後も、それぞれの地域特性を活かした交流を通して、両市

の絆がさらに深まりますこと心より期待しております。貴市のますますのご発展と、市民の皆様の

ご健勝・ご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。

常陸太田市長

大久保 太一

友好都市 イタリア グレーヴェ・イン・キアンティ市から
　昨年同様、皆様に新年のごあいさつができることをとても光栄に思います。この親交を保ち続けて

いることを嬉しく思います。私たちを隔てる距離にも関わらず、昨年はさまざまな交流があり、そ

れは私たちの絆が前よりももっと強くなったことを表しています。昨年、私たちのまちが直接被害

を受けなかったとはいえ、私たちの国はさまざまな自然災害に見舞われました。今この瞬間も、多

くのイタリア人が困難な状況に直面している中で、皆様が私たちの気持ちに寄り添い、ご支援いた

だいていることに感謝いたします。皆様が始めた義援金は、被害を受けたアックーモリの人々の元

に必ずお届けします。そしてこれは私たちの間に絆が存在することの証の一つとなるでしょう。グ

レーヴェ・イン・キアンティ市より皆様に心より新年のお祝いを申し上げます。

グレーヴェ・イン・

キアンティ市長

パオロ・ソッターニ

姉妹都市 オーストラリア オレンジ市から
　根本市長、市役所の皆様、そして姉妹都市である牛久の皆様へ、新年のごあいさつを申し上げま

す。2016年は、オレンジ市内の新たな学校が、牛久市との素晴らしい姉妹都市関係の恩恵を受ける

のを目の当たりにしました。これは、地域の４つの学校が牛久を訪れ、文化や地域の方々のおもて

なしを体験する機会に恵まれるという事を意味します。皆様の姉妹都市交換留学への変わらないご

支援と深いご理解に感謝いたします。オレンジ市役所と、姉妹都市委員会の委員長であるクリス・

グリリス議員や委員会のメンバーを代表しまして、季節の贈り物である平和と幸せと希望を、そし

て2017年もその贈り物が続きますようお祈り申し上げます。

オレンジ市長

ジョン・デイビス
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